

Harpagophytum

Griffe du diable



« Essence utilisée chez les personnes fatiguées, cassées et usées »

La plante

La griffe du diable est originaire de Namibie et d'Afrique du Sud. Ses fruits ont une forme qui rappelle une griffe. La racine est utilisée en phytothérapie. Afin de ne pas mettre en danger l'espèce végétale, seules les racines secondaires sont récoltées et la racine principale reste dans le sol. Jusqu'à présent, il n'a pas été possible de cultiver la griffe du diable en dehors de l'Afrique.

Organes et points faibles

- Appareil locomoteur
- Tractus gastro-intestinal
- Foie
- Vésicule biliaire

Propriétés et troubles

- Anti-inflammatoire lors de maladies articulaires (arthrose des grosses articulations et de la colonne vertébrale)
- Goutte
- Stimule l'appétit en cas de faiblesse digestive
- Stimule le foie et la vésicule biliaire
- Favorise l'excrétion du cholestérol

Sensations et ressenti

Apathique, indifférent, dépourvu de réelle compassion.

Pensée et action

Dépourvu de motivation, est trop fatigué et trop à plat pour se risquer à quoi que ce soit, veut se mettre en retrait et ne pas se confronter aux défis ; a tendance à ignorer la réalité et a donc l'air désorienté.

Objectif de transformation

- Pouvoir percevoir la réalité clairement et sans fard.
- Trouver le courage d'être actif et de prendre des initiatives.
- Accepter de nouveaux défis et s'y confronter en toute conscience.

Notes personnelles
